

わかるは楽しい 富士塾通信 六月号

□教室に笑顔、学校再開！□

長かった休校が終わり、ようやく学校が再開されました。

塾でも、五月二十一日から教室での通常授業を再開しましたが、久し振りに元気な笑顔が見られて、とても嬉しく思いました。オンライン授業中は、ワイファイの環境によって映像や声が途切れてしまったり、携帯電話の小さな画面で文字が見づらかったりと、生徒の皆さんはかなり苦労したと思います。

しかし、その反面、オンライン授業のおかげで学習意欲が高まったという生徒もいます。教室での授業と違って、小さい画面に集中し、先生の説明をしっかりと聞くということが自然と身についたようです。

このようにオンラインというツールは、改善点はいくつかありますが、これからも色々な場面で使っていこうと考えています。

ところで、新型肺炎コロナは、まだ完全に収束したわけではありません。今後、秋か冬には感染の第2波、第3波が来ると言われています。

実際、感染者0が続いていた福岡県の北九州市で、学校再開後、すぐに小学校でクラスター（感染者集団）が発生しています。沖縄県は、今後、県外からの大勢の観光客が移入してきます。いつクラスターが発生してもおかしくありません。

これからもマスク着用と手洗いは徹底していきましょう。

✎部活再開後の授業について✎

6月に入り、部活動が本格的に再開しました。
今月からは、日程表の時間に合わせて入室するよう、ご協力
宜しくお願いします。
尚、遅刻した生徒による授業の中断や、勉強している生徒の
集中力を妨げないように、十九時に間に合いそうにない場合
は、十九時三十分か二十時に入室して下さい。
時間厳守で宜しくお願いします。

※部活動に入っていない生徒で、早い時間の入室を希望され
る方は、前もって塾長に相談して下さい。

◇6月の行事予定◇

▽第1回富士塾講座（保護者対象）を、6月末か7月に開催
します。日程が決まりしだい、改めてお知らせします。

※5月分の授業料が未納の方は、お早めに収めて下さるよう、
宜しくお願いします。
塾の運営を継続するためにも皆様のご協力が必要です。
間に合わない場合はメール又はお電話にてご連絡下さい。